

Seit Freitag (08.03.) findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Aqua-Fisch 2024 statt. Die Veranstaltung richtet sich an alle, die sich für die Bereiche Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik interessieren. Die Aqua-Fisch ist die größte Fischmesse Süddeutschlands.

## Leadin

Seit Freitag (08.03.) findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Aqua-Fisch 2024 statt. Die Veranstaltung richtet sich an alle, die sich für die Bereiche Angeln, Fliegenfischen und Aquaristik interessieren. Die Aqua-Fisch ist die größte Fischmesse Süddeutschlands. Tim Kuchenbecker berichtet.

Zum 30. Mal findet die Aqua-Fisch statt. Bei der Jubiläumsausgabe mit dabei: 124 Aussteller aus 11 Nationen. Karpfen-Angeln, Fliegenfischen, Garnelen züchten, Aquarien einrichten - die Vielfalt auf der Messe ist groß, genauso, wie das Rahmenprogramm mit zahlreichen Vorträgen und Workshops, für Erwachsene und Kinder. Highlights haben auch einige Startups mit dabei ? junge Unternehmen, die neue Ansätze zeigen: von nachhaltigen Kunstködern, bis hin zu Zubehör, mit dem die Aquarienpflege neu durchdacht wurde. Die Aqua-Fisch findet bis zum 10. März statt.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen